
 

    

【講師自己紹介】 【県議会の仕組み等の説明】 【クイズ出題】 【質疑応答】 

【アンケート結果の概要】   ○尚学館高等部コース 1・2年生 受講者 101名 

   

   

【意見・感想】 

・今まで議員の方々の事を知らず遠い存在だと思っていたが今回の講座で県議会議員の方々が私たちの知らないところ

で、住民の生活について沢山考えていることが分かった。１回の失敗で４年浪人することになるのは、大学受験より

大変なことだと理解した。１８歳になり選挙権が得られた時には自分が思う適任の方に票を入れたい。 

・県議会とは何かということから、議員さん達の本音・裏話まで、自分の知らないことばかりで、とても勉強になりま

した。議員さん達がとても努力をしていて県民のことをよく考えていることが分かったのでよかったです。 

・県議会とはいえ、国会中継でみるような正式な形で議会をしているとは知らなかったので、映像と画像を見た時はお

どろきました。また議員さんは頭が固くてすごく高齢の方ばかりがされているイメージだったので、今回来ていただ

いた３人の方の説明の丁寧さや優しさにもおどろかされました。自分が勝手に作っていたイメージを良い意味で壊せ

たと思います。 

・今回の講座を聴いて、あまり気にかけたことのなかった県議会への関心が深まりました。家で県議会のホームページ

にアクセスしてみようと思います。お話の内容だけでなく、お話されているときの姿も参考になりました。 

平成２９年７月５日（水）午後 2時 20分～3時 35分 

尚学館高等部コース 1・2年生 101名 

講師：野崎 幸士 議員 

      渡辺 創  議員 

     重松幸次郎 議員 

県議会議員講座 

「こんにちは！県議会です」学生感想 

 

開催内容  

①学校長あいさつ 

②講師自己紹介 

（議員を志した動機や議員活動等） 

③県議会の仕組みや役割等の説明 

④質疑応答 

⑤生徒代表あいさつ 

 

問３ 講座を受講してどうでしたか 問２ 講座の時間配分はどうでしたか 問 1 講座の内容はわかりやすかったですか 


